

Alzan voces contra violencia

Dora Luz Haw

La paciencia se agota. La sociedad no está dispuesta a cruzarse de brazos mientras se da la militarización del País. De manera colectiva queremos gritar un 'No a la guerra', dice John Ackerman, de la iniciativa No + sangre.

Para manifestar públicamente su "no" a la política que el Gobierno ha emprendido contra la violencia, intelectuales, artistas, caricaturistas, músicos y organizaciones de derechos humanos se reúnen hoy en el Museo de la Ciudad de México en el acto "1 minuto X No + Sangre".

"Creo que esta campaña es una contribución ciudadana para que se comprenda que no es exclusivamente por la vía de las armas como se puede enfrentar la violencia delictiva", advierte el periodista Miguel Ángel Granados Chapa, uno de los participantes en este encuentro.

Con él coincide el historiador Lorenzo Meyer, quien piensa indispensable exigir que la prioridad sea la protección del ciudadano. "No se sabe realmente si tendrá o no algún impacto, por ejemplo, Javier Sicilia no sabe dónde va a terminar todo su esfuerzo, pero sin duda tiene que cumplir con la memoria de su hijo. En mi caso, lo importante es cumplir con mi propia visión de ciudadano", explica el académico de El Colegio de México.

En el acto se espera la presencia de la activista Lydia Cacho; de los caricaturistas Eduardo del Río "Rius" y Rafael Barajas "El Fisgón"; de las intérpretes Regina Orozco y Astrid Hadad; las actrices Dolores Heredia, Ana Ofelia Munguía y Ofelia Medina; la escritora Laura Esquivel; el músico Alonso Arreola y el colectivo Las Reinas Chulas.

Los participantes expresarán, hasta por un minuto, su punto de vista sobre la emergencia nacio-